

MILITER

Satgas TMMD Kodim Blora Sukses Rehabilitasi 9 Rumah Tidak Layak Huni, Wujudkan Harapan Warga untuk Hidup Lebih Layak

Agung widodo - BLORA.MILITER.CO.ID

Oct 28, 2024 - 15:25



BLORA- Sebuah asa baru tercipta bagi sembilan keluarga di Kabupaten Blora.

Berkat dedikasi penuh dari Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-122 Kodim 0721/Blora, rumah-rumah yang sebelumnya dinilai tidak layak huni kini berdiri kokoh, siap membawa kenyamanan dan harapan hidup lebih baik bagi para penghuninya. Seluruh proses rehabilitasi diselesaikan tepat waktu dan dengan kualitas yang diinginkan.

Kegiatan ini bukan sekadar pembangunan fisik, melainkan juga simbol kekuatan kemanunggalan TNI dengan rakyat, yang menjadi landasan penting dalam menciptakan benteng pertahanan negara. Tak hanya itu, rehabilitasi ini juga mendapat dukungan penuh dari masyarakat setempat, yang turut serta berkontribusi membantu personel TMMD dalam berbagai tahap pengerjaan.



“Dengan selesainya pembangunan ini, harapan kami warga bisa menikmati hidup lebih layak dan sehat. Kami bekerja tanpa lelah, menjadikan kemanunggalan ini sebagai komitmen tulus dari TNI untuk masyarakat,” ujar Kapten Inf Maningsun, Dan SSK TMMD Ke-122, dengan penuh bangga. Senin, 28 Oktober 2024.

Rumah-rumah yang direhab adalah milik sembilan warga, termasuk Bapak Suwadi, Ibu Paini, dan Ibu Karwati. Kini rumah-rumah tersebut dilengkapi dengan lantai cor yang kokoh dan dicat hingga tampak segar dan indah, seakan menyambut lembaran baru dalam hidup pemiliknya.

Salah satu penerima manfaat, Ibu Karwati, tak bisa menyembunyikan kebahagiaannya. “Alhamdulillah, rumah saya kini nyaman dan tampak baru. Terima kasih kepada seluruh Satgas TMMD dan masyarakat yang telah membantu kami. Bantuan ini adalah berkah besar,” tuturnya.

Kesuksesan rehabilitasi ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara TNI dan masyarakat mampu memberikan dampak positif bagi kehidupan bersama. Melalui TMMD, TNI terus menunjukkan komitmen untuk meringankan kesulitan warga, menghadirkan solusi bagi masyarakat yang membutuhkan, serta memperkuat solidaritas bangsa.